

## **Begründung:**

Die Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen beantragt mit Schreiben vom 28. 08. 2007 die Veranstaltung eines Diskussionsforums „Leben und Wohnen im Alter“ und begründet diesen wie folgt:

*„Im Rahmen des demographischen Wandels werden Rat und Verwaltung gefordert, nicht nur Flächen vorzubereiten, die zum Zweck des Baus von Pflegeeinrichtungen durch eine Nutzungsplanänderung herzurichten sind, sondern die gesamte innerörtliche Planung auf ihre Zukunftsfähigkeit zu überprüfen. Es gibt unter den älteren Menschen sehr unterschiedliche Lebens- und Wohnbedürfnisse. Das Wohnen im Heim, das Wohnen in den betreuten Wohnungen, das selbständige Leben im gewohnten Wohnungsumfeld so lange wie möglich, die Wohngemeinschaften mit gleichaltrigen Menschen oder mit jungen Familien, da ist sehr vieles denkbar und gibt Anlass, die Diskussion mit der Bevölkerung zu suchen.*

*Auf kommunaler Ebene gibt es viele Gruppen, die bei dieser Diskussion und dem daraus resultierenden Handlungsprozess beteiligt werden sollten, z. B. Stadtplaner, Architekten, Betreiber von Altenwohnanlagen und Betreuungseinrichtungen, Seniorengruppen, Kreisvolkshochschule, Vereine usw..“*

Im Rahmen einer Kenntnisnahme dieses Antrages im Verwaltungsausschuss bestand Einvernehmen, die Anregung umzusetzen zur Vorbereitung eines Diskussionsforums soll eine Arbeitsgruppe gegründet werden, ggfs. kann hier auch auf eine der Arbeitsgruppen im Rahmen Leitbildprozess der Stadt Schortens zurückgegriffen werden.